

# »Es war ein tolles Fest«

## 45. Hinkelskirmes in Heuchelheim trotz dem Regen – Eierkuchen und Erbsensuppe die Renner

Heuchelheim (se). Ein besonderer Termin im Heuchelheimer Veranstaltungskalender ist der erste Septembersonntag, an dem der Kleintierzüchterverein traditionell seine Hinkelskirmes ausrichtet. In diesem Jahr ha-

ben sich die Verantwortlichen um den Vorsitzenden Jörg Christ angesichts des 75-jährigen Bestehens besonders viel Mühe gegeben. So war am Mittwoch vergangener Woche der Natur- und Lernerlebnis-Geflügelpark

seiner Bestimmung übergeben und während der Kirmes in erster Linie von den jüngsten Gästen genutzt worden. Die älteren Besucher lauschten der Blasmusik des Wettenberger Volksmusikvereins und den Klängen der Musikschule Paradiso. Fürs leibliche Wohl war auch gesorgt, wobei Eierkuchen und Erbsensuppe wieder die Renner waren. Die rund 60 Helfer sorgten dafür, dass es an nichts fehlte.

Allerdings konnten auch sie den Wettergott nicht gnädig stimmen, denn am Sonntag sorgte heftiger Regen dafür, dass die Außenveranstaltungen wie Kinderschminken, Ponyreiten oder Lichtgewehrschießen unterbrochen werden mussten. Dennoch zeigten sich die Gastgeber sehr zufrieden. »Es war von Freitag bis zum Sonntag ein tolles Fest«, resümierte Jörg Christ, der sich darüber freute, dass »das Zelt wieder sehr voll war und eine gute Stimmung« herrschte. Und als der Regen zwischenzeitlich zu heftig wurde, rückte man im Zelt dicht zusammen, damit die Gäste von der Außenanlage auch im Trockenen sitzen konnten.

Am Ende musste die Blaskapelle Überstunden machen, um den Wunsch der Besucher nach Musik gerecht zu werden. Es hat, trotz des phasenweise heftigen Regens, alles gepasst bei der 45. Hinkelskirmes in Heuchelheim, die am Freitag mit der Vereinsparty einen weiteren Höhepunkt erlebt hatte.



Gut besucht ist die Hinkelskirmes des Kleintierzüchtervereins.

(Foto: se)